

CIRCUITO INTERIOR

CON AUDIENCIAS

programadas hasta octubre, es inevitable sofocarse al ver lo paralizada que está la justicia desde el inicio de la pandemia.

CUENTAN QUE

aunque el **Tribunal capitalino** hubiera querido apostar más por los ciberjuicios, la digitalización de expedientes requería una inversión fuerte que no estaba contemplada.

Y QUE JUSTO por eso sólo pudieron aplicarlo como plan piloto en seis juzgados.

ESPERABAN QUE este año se generalizara, pero el **Congreso** complicó todo al tijearte casi 400 millones de pesos del presupuesto judicial que -¡oh, casualidad!- aparecieron en las arcas del **Legislativo**.

NO JALEN, diputados... que descubijan.

ENTRE MÁS fuerte el ahogo, más duras las patadas, ¿o no, **Fernando Espino**?

LUEGO DE que el **Metro** incorporara otra clínica para dar servicio a los trabajadores, dicen que el líder sindical ya no halla qué hacer para que regresen a su viejo proveedor.

LO ÚLTIMO ha sido atemorizar a las bases asegurando que en plena pandemia no hay convenios con hospitales.

¿POR QUÉ tan empecinado? Pues parece que tiene "millones" de razones para estarlo.

